



Toca dólar máximo de \$20.20 en operaciones internacionales

El peso continuó con su tendencia de depreciación en las operaciones internacionales del domingo, cuando llegó a cotizarse en 20.20 unidades por dólar, tocando niveles no vistos desde finales de 2022.

El pasado viernes el tipo de cambio en operaciones al mayoreo terminó la jornada en 19.16 pesos por dólar, un retroceso semanal de 72 centavos.

Ese mismo día, el tipo de cambio cotizó entre 19.19 y 18.99 pesos por dólar.

Estas pérdidas se producen en medio de un clima adverso para los activos de riesgo ante crecientes preocupaciones de que Estados Unidos podría estar camino a una recesión.

Así, el peso sigue acumulando pérdidas después de conocerse el jueves que la actividad manufacturera de Estados Unidos cayó a su nivel más bajo en ocho meses. A las malas perspectivas se sumó el viernes un débil reporte del mercado laboral.

México es particularmente sensible al panorama de la economía de su vecino del norte, que es su principal socio de negocios y el destino de más de 80 por ciento de sus exportaciones.

La moneda mexicana, que durante largo tiempo fue una de las más estables frente al dólar, ha estado bajo fuerte presión

desde las elecciones del pasado 2 de junio, cuando la aplastante victoria de Morena y sus aliados en el Congreso abrió la puerta a una polémica reforma al sistema de justicia que hace temer por el ambiente de negocios en el país.

Desde entonces, el peso acumula una pérdida de casi 15 por ciento, golpeado también por preocupaciones en torno a las próximas elecciones en Estados Unidos.

Abren acciones en Japón con pérdida de 7%

Las acciones de la bolsa de Tokio prolongaron sus pérdidas de la semana pasada y cayeron más de 7 por ciento en el comercio matinal del lunes, lastradas por el repunte del yen y los malos datos laborales en Estados Unidos, que desataron temores de una recesión.

El índice referencial Nikkei 225 cayó hasta 7.03 por ciento, mientras el índice Topix, más extenso, se hundió hasta en 7.49 por ciento.

En tanto, la moneda japonesa, el yen, se fortaleció el lunes superando la marca de 145 por dólar por primera vez desde enero, luego de que el Banco de Japón elevó la semana pasada las tasas de interés.

Reuters y de la Redacción